

こんにちは。1号室の井上です。立春も過ぎ、暖かい日差しが感じられる日も増えてきましたが、まだまだ寒い日が続きますね。体調はいかがでしょうか。私は、日々花粉を通して春の到来を着実に感じています。

さて、みなさんは休みの日にはどんなことをされていますか？ 私は基本的にはインドア人間なので、音楽を聴いたり本を読んだりして過ごすことが好きなのですが、外に出る趣味もあります。それは、展覧会に行くことです。絵や写真といった様々な作品を見ながらぼやあっと色んな事を感じるのがとても楽しいです。ちなみに好きな画家はベルギーの作家マグリットです。

こんなご時世ですので、昨年はほとんど展覧会に行くことができませんでした。気になっていた展覧会が中止になり悲しい思いもしましたが、最近では完全予約制により館内の人数を少なく保ったり、入場時の消毒・体温測定など様々な対応の下、運営される展覧会が増えてきました。人気の展覧会は、これまでは例えば長蛇の列でも、並べばいつかは入れましたが、今は予約が出来なければそもそも入る事が出来ません。なんだか寂しい気もしますが、反対に、予約ができれば今までよりもゆったりとした空間・時間で観る事が出来ます。

この1年で世の中の色々な事が変わっています。慣れるのに大変なことや、不便な事も多いと思いますが、周りを見渡してみると良い変化もきっとあるはずです。辛抱の時期が続きますが作業所のみなさんにとっての良い事・楽しい事を一緒に探していければと思います。これからもどうぞよろしくお願いたします。